

Gemeinderat von Zürich

23.11.05

Postulatvon Balthasar Glättli (GRÜNE)
und Geri Lauber (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten, in 3 Jahren die Integration der Tätigkeiten der Bosshard AG in die Stadtverwaltung unter Übernahme der Mitarbeitenden zu prüfen oder umgekehrt deren Aktien wieder zu verkaufen.

Begründung

Die aktuelle Lösung mit der Übernahme der Aktiengesellschaft mag für die gegenwärtige Situation mit den grossen Leasingverpflichtungen der Bosshard AG eine adaequate Lösung darstellen.

Längerfristig ist aber zu verhindern, dass das TED einen Teil seiner Aufgaben über eine vollständig kontrollierte Firma abwickelt. Eine saubere Lösung wäre in diesem Fall entweder die Liquidation der Firma und die Integration in die Stadtverwaltung oder aber der Verkauf der Aktien.

Welche Lösung sich als sinnvoller erweist, soll der Stadtrat zum gegebenen Zeitpunkt prüfen.

Antrag auf dringliche Behandlung